

## Kit de herramientas de relaciones públicas para anuncios de subvenciones

### Descripción general

Este kit de herramientas para CCBHC nuevas proporciona plantillas de materiales de comunicación para difundir que acaba de recibir una subvención de Clínica Comunitaria Certificada de Salud Conductual (CCBHC) de la Administración de Servicios de Salud Mental y Abuso de Sustancias (SAMHSA). Los medios ganados y las redes sociales han demostrado ser eficaces para aumentar la conciencia de los legisladores sobre el programa de CCBHC y el apoyo a los esfuerzos de sostenibilidad a nivel estatal y federal y, por supuesto, ¡son una excelente manera de promover su trabajo fundamental! Siéntase libre de usar todos o cualquiera de estos recursos como le resulte más conveniente. Le pedimos que si planea enviar un comunicado de prensa, hacer una presentación en los medios locales o publicar en las redes sociales, nos avise para que podamos ayudarle a coordinar y realizar una promoción cruzada para aumentar su impacto.

Para coordinar, comuníquese con:

[Connor McKay](#), gerente sénior de Comunicaciones y Relaciones Públicas

[Brett Beckerson](#), director de Políticas Públicas y Defensa

### Contenido

Plantilla de presentación a medios locales.....	2
Plantilla de presentación a medios locales.....	3
Plantilla de publicación en redes sociales.....	3

# CENTRO DE ÉXITO DE CCBHC

## Plantilla de presentación a medios locales

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

[fecha]

### Contacto

[contacto]

[correo electrónico]

[teléfono]

[insertar el logotipo de la clínica]

**[Nombre de la clínica] recibe una subvención para apoyar los servicios ampliados de tratamiento de salud mental y abuso de sustancias**

*Se otorgó una subvención federal a [nombre de la clínica], lo que le permite adoptar el modelo innovador de Clínica Comunitaria Certificada de Salud Conductual (CCBHC).*

[CIUDAD, ESTADO (fecha)] - La Administración de Servicios de Salud Mental y Abuso de Sustancias (SAMHSA) otorgó esta semana una subvención a [nombre de la clínica], que le permite implementar el modelo de Clínica Comunitaria Certificada de Salud Conductual (CCBHC) para la prestación de atención.

Con este nuevo financiamiento, [nombre de la clínica] ahora tiene la oportunidad de ampliar los servicios para funcionar como “punto único” para la salud mental, el tratamiento para el abuso de sustancias y otros servicios de atención médica en sus comunidades. El modelo de CCBHC garantiza el acceso a la atención ante crisis, la coordinación de la atención con hospitales, la policía y las escuelas, y el acceso a servicios de alta calidad, incluido el tratamiento asistido por medicamentos (MAT) para ayudar a detener la crisis de sobredosis, entre otras capacidades, las 24 horas del día, los 7 días de la semana, los 365 días del año.

[Insertar cita del equipo de liderazgo de su organización]

###

Para obtener más información sobre cómo el innovador modelo de CCBHC aumenta el acceso a la salud mental y el tratamiento para el consumo de sustancias, y cómo el Consejo Nacional para el Bienestar Mental está liderando la carga para garantizar el financiamiento sostenido de las CCBHC, visite el sitio web del [Centro de Éxito de CCBHC](#) del Consejo Nacional.



# CENTRO DE ÉXITO DE CCBHC

## Plantilla de presentación a medios locales

[Buenos días/Buenas tardes]:

Mi nombre es [insertar nombre] y me comunico en nombre de [insertar nombre de la clínica]. Quería compartir la noticia de que acabamos de recibir una subvención del gobierno federal para ayudar a transformar la capacidad de nuestro estado para brindar atención de salud mental y abuso de sustancias.

Acabamos de publicar un comunicado de prensa sobre la importancia del anuncio de la subvención, que copié en su totalidad debajo de mi firma [pegar el comunicado de prensa debajo de la firma]. **¿Le interesaría comunicarse para tener una breve conversación sobre la subvención, lo que significa para [insertar el nombre de la comunidad] y por qué es fundamental que continuemos expandiendo el modelo de Clínica Comunitaria Certificada de Salud Conductual (CCBHC) a nivel estatal y federal?**

Avíseme si está interesado y estaré encantado de ponerlo en contacto con [insertar el nombre del jefe de la clínica si es posible].

Cordialmente.

[nombre]

[cargo]

[organización]

---

## Plantilla de publicación en redes sociales

### *Opción uno:*

Nos enorgullece apoyar el modelo #CCBHC. Con el anuncio de hoy de @samhsagov, podremos ofrecer servicios ampliados de #saludmental y #SUD en nuestra comunidad. #CCBHCSalvaVidas @NationalCouncil [Enlace a su comunicado de prensa si está cargado en su sitio web].

### *Opción dos:*

Más personas de [insertar comunidad] que nunca antes tendrán acceso a servicios ampliados de #SaludMental y #SUD a través del modelo de #CCBHC. Nos enorgullece trabajar con @NationalCouncil para mostrar cómo la #CCBHCSalvaVidas. [Enlace a su comunicado de prensa si está cargado en su sitio web].

